## Moréac

## Loïc Rosnarho a passé le relais de Matélevage



Loic Rosnarho (au centre) avec l'équipe d'employés.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

En 2009, Loïc Rosnarho a repris avec Sébastien Robino, l'entreprise Matélevage, acteur incontournable du Morbihan dans les équipements d'élevage de volailles et de porcs.

L'entreprise a été créée en 1983, sur le site de Keranna, à Plumelin. Ces deux dernières années, Matélevage a connu la rénovation et l'extension de ses locaux, devenus vétustes, trop petits, ne respectant plus les normes de sécurité et mal adaptés à la production (magasinage et préparation de chantier).

« Aujourd'hui, on bénéficie d'un stockage plus important et plus fonctionnel, d'une zone de préparation de chantiers et d'une zone d'accueil des clients, d'un espace service après vente dédié, d'une salle de réunion, de bureaux propres et propices au travail », indique Loïc

Rosnarho.

Ce dernier a estimé avoir accompli sa mission au sein de l'entreprise qui compte actuellement 17 employés et a souhaité passer le relais « à une équipe plus jeune et plus motivée pour assurer le développement de Matélevage. » Sébastien Robino, Jean-Yves Mathurin et Gildas Jouannic ont repris l'intégralité de ses participations au sein de l'entreprise.

Pour autant, Loïc Rosnarho ne quittera pas tout de suite Matélevage. Il va accompagner les jeunes repreneurs pendant trois mois qui lui confieront par la suite des missions de développement. « Notre but est de pérenniser Matélevage et développer l'entreprise sur les nouvelles technologies afin d'être réactifs auprès des clients », a indiqué Sébastien Robino.